LAVANGUARDIA

FUNDADA EN 1881 POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ

Flautas con 40.000 años, la prehistoria de la música

TENDENCIAS 28 Y 29



España, eliminada de la Copa Confederaciones

• La selección, con un juego desconocido, cae ante EE.UU, y rompe su racha de victorias DEPORTES 51

La crisis dispara la cifra de pobres y afecta a los ricos

Las demandas de ayuda social alcanzan el nivel de hace 40 años

España tiene 34.000 millonarios menos en un año tendencias 35 y economía 63



Unidos por sus percances aéreos. Rajoy se acercó ayer al escaño de Zapatero para comentar el despegue frustrado del avión presidencial en Togo por culpa de una nube de mosquitos. "No llegó ni a susto", dijo Zapatero, y ambos recordaron que el líder del PP salió ileso de un accidente de helicóptero en Móstoles en el 2005. **POLÍTICA 15**



Zapatero aplaza a otoño el debate de la subida de impuestos

• Rajoy reprocha al presidente sus vaivenes: "Esto es un circo"

Si el martes el PSOE pactó primero con IU-ICV una subida de impuestos para las rentas altas y a las pocas horas se desdijo del acuerdo, ayer Zapatero optó por aplazar el debate sobre fiscalidad a otoño, coincidiendo con la elaboración de

cambio de opinión que aprovechó Rajoy para criticar con dureza al Gobierno. **POLÍTICA 15**

Jamenei descarta un cambio de política en Irán



Ali Jamenei

El líder de Irán, el ayatolá Ali Jamenei, descartó ayer cualquier cambio de política, "cueste lo que cueste". Mientras Jamenei cerraba las puertas al cambio, miles de personas pedían en la calle la revisión del resultado electoral. INTERNACIONAL 3 A 6

Los partidos catalanes rehusaron ir al funeral de Vicente Ferrer

 José Bono invitó a ir a todos los portavoces parlamentarios, pero sólo aceptó Sáenz de Santamaría TENDENCIAS 30

El Supremo sólo investigará al tesorero del PP por delito fiscal

POLÍTICA 16





LA OPCIÓN MÁS SEGURA. Ante la llegada del verano, la UCAVE (Unió Catalana d'Agències de Viatges Emissores) recuerda al consumidor las ventajas de contratar las vacaciones con una agencia. La seguridad y la cobertura ante cualquier incidencia durante los desplazamientos o ya en el destino es la más importante de ellas. Además, explican, aunque el usuario tenga un muy buen nivel de uso de Internet, los profesionales del turismo tienen a su alcance las herramientas necesarias para conseguir las mejores ofertas y una sólida experiencia que les permite hallar la opción más adecuada para cada cliente.

Para viajar sin sobresaltos, la UCAVE aconseja comprobar toda la documentación

Para viajar sin sobresaltos, la UCAVE aconseja comprobar toda la documentación antes de partir, llevar los objetos de valor en el equipaje de mano, repartir las cosas en varias maletas por si se pierde el equipaje, no llevar demasiado dinero encima y tener a mano el teléfono de la embajada española y el de la agencia contratada.

+datos

Dónde Balmes, 61 1º 1ª. Barcelona. Tel. 93 451 77 60 Web www.ucave.com

A San Petersburgo con Clickair

RUSIA, MÁS CERCA. San Petersburgo es el nuevo destino internacional desde el aeropuerto de El Prat ofrecido por Clickair y al que Vueling dará continuidad una vez finalizado el proceso de fusión durante el mes de julio. Se trata de una ruta estival que aumenta las vías de comunicación con la segunda mayor metrópoli de Rusia y una de las ciudades de Europa con mayor atractivo cultural. Su centro histórico, Patrimonio de la Humanidad y el Museo Hermitage, que alberga más de dos millones y medio de obras de arte, bien merecen una visita detenida.

+datos

Cuándo Los sábados y domingos, desde el 20 de junio al 13 de septiembre

Reservas En las webs www.clickair.com y www.vueling.com, y en el teléfono 807 220 230



Lan Airlines

UNA CAMA SOBRE EL ATLÁNTICO. La compañía latinoamericana está implementando en sus aviones la Premium Business Class, la más lujosa y completa que existe. Su principal novedad son los asientos full flat con reclinación de 180° que permiten dormir en posición horizontal. Para mayor intimidad, paneles divisorios separan los asientos. La oferta de entretenimiento y el cujidado menú también son destacables.

+datos

Dónde En 65 destinos internacionales Web www.lan.com



HOTELES CARACTERÍSTICOS. Suiza Turismo ha realizado una selección de 225 establecimientos hoteleros de todo el país que cumplen siete requisitos indispensables: estilo de construcción representativo de la región, diseño interior suizo, no formar parte de cadenas internacionales, ubicación atractiva, servicio personalizado, sello de calidad y una carta de restauración con especialidades regionales y vinos suizos. Agrupados bajo el sello de "Hoteles típicamente suizos", pueden reservarse habitaciones en ellos gracias a la web creada para tal menester.

+datos

Dónde Diputación, 289. Barcelona. Web www.myswitzerland.com/tipically

Aparcamiento VIP

UN SERVICIO DE ALTO NIVEL. El cliente que viaje en clase preferente con Iberia, British Airways, TAP, Lufthansa, Finnair, Air Europa y Spanair podrá beneficiarse del uso del nuevo Parking VIP con el que cuenta el aeropuerto de Barcelona.

aeropuerto de Barcelonia. Este ofrece un exclusivo servicio de devolución y recogida de los automóviles frente a las terminales para que el cliente no tenga que cargar con las maletas hasta su coche. El vehículo estará vigilado las 24 horas del día. Además, si el cliente así lo desea, el personal de la empresa puede ocuparse también de sacar la tarjeta de embarque, lavar el automóvil o trasladarlo, tras su partida, al lugar que se les indique.

+datos

Dónde Aeropuerto del Prat Web www.parkingvipbarcelona.com





PRIMER HOTEL ECONATURAL EN LA CAPITAL JACOBEA. La familia Lorenzo García se enamoró hace seis años de una antigua fábrica de papel del siglo XVIII situada en Vidán, Santiago de Compostela, y decidió rehabilitarla siguiendo los principios de sostenibilidad ambiental. El mes pasado abrió sus puertas este establecimiento, concebido como un lugar único en el que alojarse, rodeado de vegetación y provisto de todos los lujos terrenales que un viajero hedonista espera de un cuatro estrellas: alta gastronomía, un servicio impecable y tratamientos termales de primer orden.

Además del completo spa y las 45 habitaciones decoradas con obras de arte, cuenta con el Restaurante Filigrana, que ofrece lo mejor de la deliciosa gastronomía gallega con toques de autor.

+datos

Dónde Paseo de Amaia, 23b. Santiago de Compostela Web www.aquintadaauga.com